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MONATSBOTSCHAFT DES VERHERRLICHTEN CHRISTUS JESUS, ÜBERMITTELT IM
MARIENZENTRUM VON AURORA AN DEN SEHER BRUDER ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN

Öffnet eure Augen für das Universum und seht Mich in den Wolken kommen.

Ich Bin euer Bruder, Bin der Sohn Gottes; Jener, der, mit euch am Tisch sitzend, das Brot und den
Wein geteilt hat, um der Welt Zeugnis zu geben vom Christus-Leben.

Auch heute komme Ich von einem Ort in der Welt, an dem es sehr viel Schmerz gibt, wo es weder
Frieden noch Ruhe gibt. Doch heute bringe Ich euch auch das Reich der Himmel, damit ihr es mit
euren Geschwistern teilt und mit all jenen, die nach euch kommen werden, wenn viele Jahre
vergangen sind.

Alles, was Ich hier gemacht habe, ist bereits im Herzen Meiner Diener eingeschrieben. Wie oft habe
Ich euch eingeladen, euch zu wandeln und in Meinem Frieden zu leben! Denn wer Mir folgt, erlebt
Herausforderungen und Prüfungen, doch er erlangt am Ende das ewige Leben, die ewige Einheit mit
Gott und Seinen subtilen Welten.

Ich höre nicht auf, euch mit Meinen Augen voll Güte, Freude und Ruhe zu beobachten und
anzuschauen, ungeachtet dessen, was Ich in der Welt sehe. Ich vertraue auf diejenigen, welche Mir
folgen, auf jene, die Meinen Plänen treu sind in der Einfachheit des Lebens, im Loslassen der
Dinge, in der absoluten Hingabe der Seele an das Reich Gottes.

Ich suche nicht nach Kriegern, sondern nach tapferen Seelen, die sich entscheiden, Meine
Anwesenheit in den Herzen aller zu bezeugen; denn Ich stamme aus der Liebe, und die Liebe ist in
allen Dingen. Wenn die Liebe in euch ist, können die anderen sie sehen, und wenn die anderen die
Liebe sehen können, werden sie sie auch fühlen können. Diese Liebe wird euch vereinen und wird
nicht zulassen, dass die Barrieren des Menschseins, der falschen Macht und der falschen Eroberung
euch trennen.

Ich habe euch Meinen Weg gelehrt, den Weg der Liebe: der Liebe, die ausharrt; der Liebe, die
beständig ist; der Liebe, die für die anderen lebt und die ihren Ausdruck findet in der
Bescheidenheit der Ansprüche. Dies ist die Liebe, die der Welt jetzt mangelt, und ihr sollt diese
Liebe leben. Wie Ich die Apostel gelehrt habe, lehre Ich auch euch. Es ist nicht wichtig, wie oft ihr
neben Mir stürzt; wichtig ist, dass ihr in Meiner Liebe lebt - der Liebe, die vertraut, die kristallklar
und rein ist.

Wenn Ich hier bin, ist es nicht aus Zufall. Ich komme, um etwas zu suchen, was die Menschheit
noch in ihrem Inneren hat, damit es nicht verloren geht. Ich komme, um ein Gesetz einzurichten,
das aus dem Reich Meines Vaters stammt und das euch alle in dieser entscheidenden Stunde retten
wird.

Wie Ich euch am Anfang gesagt habe, komme Ich von einem Ort, an dem es viel Schmerz gibt und
wo die Heilung noch nicht ausreichend ist, weil die Heilenden nicht die Mehrheit sind - jene, die
mit dem Herzen heilen, mit der Liebe, mit der Nächstenliebe. Doch wenn eure Gebete - wie auch
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die all eurer Geschwister, die Mir heute in den vier Himmelsrichtungen dieses Planeten aufrichtig
zuhören - beharrlich sind, wird das Böse bald ausgemerzt sein, und die Menschheit wird durch die
Wahrheit wiederaufgebaut werden, und nicht vom Krieg zerstört.

In der finstersten Stunde, welche die Welt eben durchlebt, benötige Ich, dass eure Herzen nicht
erlöschen, sondern täglich die Erfahrung dieser Liebe bekräftigen, die euch bewegt und euch
veranlasst, die Ziele so zu verwirklichen, wie das Universum sich bewegt.

An dem Ort, woher Ich heute komme, gibt es Leiden, Todesstrafe, Qual und Trostlosigkeit. Ich
komme von dem Ort, wo Ich einst unter euch gewesen bin und euch das Reich Gottes verkündet
habe, damit alle Seelen Mich durch Meine Passion, Meinen Tod und Meine Auferstehung zu jeder
Zeit finden könnten. Ich komme aus dem Nahen Osten, wo der Kampf noch nicht beendet ist; und
dieser Kampf ist nicht mehr nur materiell, sondern auch geistig.

Meine strahlenden Engel arbeiten Tag und Nacht, um die Seelen zu retten, und die Heiligen Herzen
haben sich verpflichtet, Ihren letzten Atemzug zu geben, bis auch die letzte Seele in Unseren Armen
ist, damit sie auferstehen kann im Reich der Himmel und im neuen geistigen Leben, das Wir ihnen
mit all Unserer Liebe schenken.

Freunde aus der ganzen Menschheit, betende Kinder, Hörer Meines Erlösenden Wortes und Meines
Impulses der Christus-Liebe, bleibt nicht stehen: Betet, verehrt, empfangt die Kommunion, verzeiht
und liebt. Dies ist das Einzige, worum Ich euch in diesem entscheidenden Augenblick bitte, und es
ist das Einzige, was Ich für euch tun kann vor Meiner Rückkehr in die Welt, wenn Ich in
Herrlichkeit in den Wolken, Sonnen und Sternen wiederkommen werde.

Nichts wird bleiben, wie es ist. Die Erde wird zweigeteilt werden: Osten und Westen. Die Spreu
wird vom Weizen getrennt werden, und nie wieder wird etwas gleich sein für jene, die vollen
Glauben behalten haben bis zu den letzten Tagen der Endzeit.

Ich komme heute, um eure Augen für das Universum zu öffnen. Die Augen eurer Seelen und eurer
Herzen - denn dies wird der einzige Ort sein, wohin ihr bei so großer planetarischer Dunkelheit
werdet blicken können.

Es gibt noch Orte in der Welt, die Zufluchtsstätten des Gebetes sind. Es sind Lichtzentren für die
Seelen, und dies kann auch durch das Tun einiger nicht gelöscht werden.

Ich brauche, dass eure Herzen allezeit in Meinem Herzen bleiben, damit ihr fühlt, was wahr und
was falsch ist. Ich komme, um in dieser Stunde einen unendlichen Plan festzulegen, einen Weg für
Meine Schüler. Einen Weg, der noch voll Prüfungen und Herausforderungen sein wird; denn ihr
habt in vergangenen Zeiten eure Verpflichtung Mir gegenüber unterzeichnet, und jetzt ist die Stunde
zu antworten da.

Man wird unglaubliche Dinge sehen, aber auch finstere. Dies wird der Augenblick sein, in dem eure
Herzen barmherzig sein und Frieden stiften müssen. Es wird der Augenblick sein, in dem die Furcht
in Licht verwandelt werden soll, der Schrecken in Liebe, die Angst in Freude. Auch wenn ihr es
nicht glaubt, es ist möglich.

Ich höre nicht auf, in den Wüsten des Nahen Ostens jene zu beobachten, die müde sind vom vielen
Wandern und vom Nicht-überleben-Können: aus Hunger und Durst, wegen Krankheit oder
Verängstigung. All denen kommen Wir zu Hilfe und befreien sie auf der Ebene, auf der Wir mit
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allen Seelen arbeiten können.

Freunde, es gibt einen Teil, welcher der Menschheit obliegt. Die Menschheit muss ihn übernehmen,
und noch immer ist es nicht die Mehrheit, denn diese schläft tief und ist noch nicht für den Ruf
Gottes erwacht.

Die Uhr hat ihre Zeit schon überschritten, die Wirklichkeiten kommen diesem Planeten immer
näher. Darum werden Unsere Heiligen Herzen die Zuflucht für alle sein. Die Geschwisterlichkeit
und das Vertrauen unter den Seelen werden euch unbesiegbar machen - nicht weil ihr euch stolz
oder sicher fühlt, sondern weil ihr wahrhaftig und einfach seid vor den Augen Gottes.

Niemand wird die Möglichkeit zu erwachen versäumen, Freunde; daher sorgt euch nicht. Gott hat es
schon von Anfang an für jedes Herz auf Erden vorgesehen. Aber die Welt kennt die Reinigung
nicht, und Wir wissen, dass sie diese Reinigung fürchtet. Aber wenn eure Herzen das tun, worum
Ich sie bitte, werden sie gereinigt werden und das Vertrauen nicht verlieren. Ihr werdet nicht ohne
Liebe sein und auch nicht ohne Demut, denn mit Meinen Händen werde Ich euch mit Meinem Vater
verbunden halten - mit den Händen, die sich euch heute anbieten, um eure Gesichter zu berühren,
euch in die Augen zu sehen und einem jeden zu sagen: Folge Mir nach; vertraue Mir; nie werde Ich
dich enttäuschen.

Wenn Ich für dich gestorben bin, warum willst du nicht für Mich sterben? Fürchtest du etwa das,
worum Ich dich bitte? Lass deine Unsicherheit los und schließe Meine Fülle in deine Arme. Fühle
Meine Liebe, fühle Mein Herz und du wirst in jeder Hinsicht erfüllt sein.

Wenn Ich die pulsierende Liebe des Universums bin, warum wagst du nicht, in Mir zu sein und Ich
in dir? Ich warte schon so lange darauf, dass du es tust und Mein Diener, Mein Apostel der Endzeit
wirst. Denn in der letzten Stunde, wenn dein Leben zu Ende geht - wirst du in Meinen Armen
sterben und zum ewigen Leben geboren werden wollen, das man im Paradies lebt und wo immer
Ewige Gegenwart ist?

Empfange Meinen Ruf mit Erbarmen und nimm Meinen Aufruf an. Höre auf das Herz Deines
Meisters und verliere nicht deine Kräfte, denn die inneren Kräfte werde Ich dir geben, sie werden
nicht aus dir kommen.

Lebt der Sohn in Seinem Ewigen Vater, so lebt der Ewige Vater in Seinem Sohn, und Seine
Geschöpfe leben im Herzen des Erlösers. Und wenn Seine Geschöpfe im Herzen des Meisters
leben, ist für diese Zeiten alles getan.

Ich erwecke Apostel, damit sie während des planetarischen Übergangs dienen. Ich erwecke Seelen,
damit sie mit Mir beten und nicht müde werden, es zu tun. Wenn Ich hier bin, ist es, weil Ich euch
liebe und weil Ich euch durch und durch kenne.

Mein unendlicher Dank den Missionaren in der Türkei, denn sie haben mehr als zweimal Mein
Gesicht gesehen in den verzweifelten Gesichtern und Herzen, die das Licht suchen, um den Frieden
zu finden. Ich bin viele Male während dieser Mission bei ihnen vorbeigegangen und habe Mich
ihnen auf unterschiedliche Weise gezeigt, damit sie Mich im Kranken erkennen könnten, in der
Einsamkeit des Kindes, in der Verzweiflung der Mutter, im Leid des Alten, in der Trostlosigkeit der
Männer.
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Ich habe Mich mit der Liebe eines jeden der Missionare erfüllt, denn bis jetzt haben sie allem
vertraut, was Meine Mutter ihnen gesagt hat, Wort für Wort. Ich will ihre Geister verherrlichen und
will, dass ihr in ihnen, in jedem Einzelnen der Missionare, die Verherrlichung der Seele und des
Geistes seht, die Gott vollständig und wahrhaftig dienen, ohne Frist oder zeitliche Einschränkung.
Freunde, auch ihr könnt das tun. Ihr könnt euren Geist vom Abend bis zum Morgen und bei jedem
neuen Tagesanbruch mit Leben erfüllen.

Die Essenz dieses ganzen Werkes ist die Liebe in allem, was man tut. Dies wird die Welt retten,
zumindest einen Teil der Menschheit. Und so werde Ich sagen können, dass ihr Mich im Laufe
dieser letzten Zeiten verstanden habt, dass ihr diesen Aufruf zur Erlösung mit Mir geteilt habt.

Unter den lichtvollen Strahlen Meiner Gnade segne Ich alle Missionare, die im Glauben ihr Leben
für Mich und für die Seelen hingeben.

Mit der Vollmacht und der Herrlichkeit des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes, Amen


